

Quartalsbrief

Martin-Haffter-Schulzentrum

April 2025



5. Klasse Soccia

Frühlingserwachen und Gemeinschaftsgeist

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Frühlingsduft liegt in der Luft – perfekt, um das neue Quartal mit einem Lächeln und einem kleinen Luftsprung zu begrüssen! Die kommenden Wochen stehen ganz im Zeichen des Miteinanders: Unser Schulleben blüht auf mit vielfältigen Aktivitäten, die Begegnungen schaffen und Freude wecken.

Mit einem charmanten Kofferkonzert wirbt die Musikschule für die Bläserkids, die Jüngsten erkunden abwechslungsreiche Bewegungslandschaften, und die Ältesten bereisen während ihrer Projektwoche die Kontinente. Der Sporttag bringt Schwung, das Jahreskonzert unserer Stimmbänd verzaubert, und das Elternforum lädt zum Geschichtenabend. Höhepunkte sind zudem die Autorenlesungen mit Michael Petrowitz und Maja Nielsen – Inspiration pur!

Wir wünschen allen bereichernde Lernmomente und freuen uns, dass Sie mit unserem Schulzentrum verbunden bleiben. Gemeinsam gestalten wir einen Frühling voller Lebendigkeit!

Mit frühlingsfroher Energie und frischem Elan grüssen Sie




Jean-Philippe Gerber, Schulleiter Tanja Kroha, Schulleiterin



Die flinken Schneckenjäger im Schulgarten

Bis zu den Frühlingsferien herrschte im Schulgarten reges Treiben – denn zwei niedliche Pommernenten, Fritz und Frieda, hatten ihr temporäres Zuhause bezogen. Mit watschelnden Schritten patrouillierten sie durch die Beete, immer auf der Jagd nach Schnecken und deren Eiern. Ihr Auftrag: den Gemüsepflanzen in diesem Sommer ein unangefressenes Leben zu ermöglichen.

Doch die beiden waren nicht nur fleissige Helfer, sondern auch beliebte Schulstars. Jeden Tag beobachteten die Schülerinnen und Schüler fasziniert, wie die Enten durchs Gras schnatterten, es genüsslich abrupften oder mit ihrem speziellen Geflügelfutter gefüttert werden mussten. Die Freude war gross, wenn Fritz und Frieda neugierig ihre Köpfe in die Höhe reckten oder im Wasser plantschten.

Damit die gefiederten Gartenretter sicher blieben, wurden sie nachts in einen Stall gesperrt – schliesslich lauerten Fuchs und Marder in der Dunkelheit. Doch tagsüber herrschte friedliches Entenglück, und am Ende ihrer Mission waren nicht nur die Kinder traurig, sondern auch der Garten bereit für einen schneckenarmen Sommer. Ein tierisches Abenteuer, das alle begeisterte!



Die stillen Allrounder unserer Schule



Sie sind die diskreten Helferinnen und Helfer im Hintergrund, wenn die Haustechnik einmal verrücktspielt, besondere handwerkliche Fähigkeiten gefragt sind oder praktische Tipps zur Pflege von Topfpflanzen im Schulzimmer gefragt sind. Mit unserem langjährigen und geschätzten Hauswartsteam verfügen wir über richtige Allround-Talente, welche im und um das Schulhaus für Sauberkeit und Ordnung sorgen.

Ob im Schulzimmer oder draussen auf dem Schulgelände – die Arbeit unseres Hausdienstes ist unverzichtbar. Schülerinnen, Schüler und

Erwachsene schätzen die wohnliche Atmosphäre, die durch die Sauberkeit und Ordnung entsteht. Dieses Lob ist nicht nur eine schöne Anerkennung, sondern auch Motivation für unser Team, jeden Tag mit vollem Einsatz anzupacken.

Hinter den Kulissen vollbringt unser Hausdienst wahre Meisterleistungen und diese sind rekordverdächtig: Pro Woche werden mindestens 8'332 m² Innenfläche zweimal gereinigt – das entspricht etwa der Grösse eines Profi-Fussballfeldes! Mit der Erweiterung unserer Schulanlage ab Sommer 2025 leistet das Team jährlich rund 8'000 Arbeitsstunden – eine Zahl, die für sich spricht. Unsere Hauswarte pflegen einen gesunden Lebensstil und legen täglich 15'000 bis 20'000 Schritte zurück.

Unser Schulhaus nutzt Regenwasser effizient – wöchentlich können damit 533 WC-Spülungen oder die Gartenbewässerung abgedeckt werden. Die schuleigene PV-Anlage produziert jährlich 100 Megawattstunden Strom – ein Beitrag zu mehr Nachhaltigkeit. Pro Jahr werden 224'000 Blatt Papierhandtücher und 9'000 Reinigungstextilien gewaschen – Zahlen, die zeigen, wie wichtig ihre Arbeit für unser Wohlbefinden ist. Ausserdem werden jährlich 48 m³ brennbarer Abfall fachgerecht entsorgt.

Diese beeindruckenden Zahlen sind nur ein Ausschnitt dessen, was unser Hauswartsteam leistet. Doch hinter jeder Statistik steckt vor allem eines: grosses Engagement, Fachwissen und Leidenschaft für die Arbeit. Dem Hauswartsteam gebührt ein herzliches Dankeschön für ihren unermüdlichen Einsatz!

*Ich entschuldige mich, dass ich durchs Fenster ins Schulhaus gegangen bin.
Ich Ich sage nie mehr durch das Fenster, und werde das Fenster nicht öffnen, weil wenn die Einbrecher kommen könnten sie sehr leicht einbrechen.*

Fundgegenstände

Vom **Dienstag, 22. April bis Freitag, 25. April 2025** präsentieren wir in der Aula wiederum unsere Fundsachen-Ausstellung. Darunter befinden sich liegengebliebene Kleidungsstücke und Znüniböxli. Vielleicht ist auch Ihr Vermisstes dabei? Ein kurzer Blick könnte sich lohnen!

Wir freuen uns, Ihnen die verlorenen Dinge zurückgeben zu können.



Weinfelder Lesesommer 2025



Auch in diesem Jahr lädt die Regionalbibliothek Weinfelden alle Kinder und Jugendlichen aus der Region herzlich zum Weinfelder Lesesommer 2025 ein. Damit Bücher auch in den Sommerferien nicht in Vergessenheit geraten und Geschichten weiterhin für spannende, lustige oder magische Momente sorgen, heisst es: LesePASS schnappen und loslegen! Die Verteilung der LesePässe erfolgt anfangs Juni über die Schule.

Mit einem LesePASS in der Hand können die Kinder ab dem 10. Juni 2025 über die Sommermonate alles lesen, was ihnen gefällt – ob Comics, Bilderbücher, Zeitschriften, Erstlesebücher, Spielanleitungen oder dicke Schmöker. Kinder, die noch nicht selbst lesen können, dürfen sich natürlich vorlesen lassen.

Für 30 Kreuze im LesePASS gibt es bei der Abgabe in der Regionalbibliothek Weinfelden (bis spätestens 16. August 2025) eine kleine Erfrischung sowie eine Einladung zum Abschlussevent am 23. August 2025 (mit Verlosung der Hauptpreise – nur an anwesende Kinder!). Die Bibliothek bleibt während der gesamten Sommerferien geöffnet und versorgt alle gerne mit frischem Lesestoff. Wir freuen uns auf viele begeisterte Leserinnen und Leser!

Wichtige Schultermine im Schuljahr 2024/25

Mittwoch, 23. April 2025	Kofferkonzert Freifachangebot Bläserkids 2.-5. Primarklassen, Aula MHS
Donnerstag, 1. Mai 2025	Tag der Arbeit – Gesetzlicher Ruhetag Alle Schülerinnen und Schüler haben schulfrei
05.05.25 – 09.05.25	Projektwoche Kontinente 5./6. Primarklassen
Montag, 12. Mai 2025	Jahreskonzert Stimmbänd 19:00 Uhr, Aula MHS
Freitag, 16. Mai 2025	Autorenlesung Michael Petrowitz 1./2. Primarklassen, Aula MHS
Dienstag, 20. Mai 2025	Sporttag MHS Verschiebdatum: Montag, 26. Mai 2025
Mittwoch, 21. Mai 2025	Autorenlesung Maja Nielsen 5./6. Primarklassen, Aula MHS
29.05.25 – 09.06.25	Pfingstferien Alle Schülerinnen und Schüler haben schulfrei
Dienstag, 10. Juni 2025	Bsüechlinachmittag 13:30 – 15:00 Uhr in den neuen Klassenverbänden
Mittwoch, 25. Juni 2025	Schulgemeindeversammlungen 19:30 Uhr, Rathaussaal Weinfelden
05.07.25 – 10.08.25	Sommerferien Alle Schülerinnen und Schüler haben schulfrei

Impressum

Redaktion: Jean-Philippe Gerber, Schulleitung
Website: <https://www.martin-haffter.ch>